



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

D E C L A R A :

La Cámara de Diputados de la Provincia manifiesta su preocupación por la situación que atraviesa la Delegación de Desarrollo Social de la Región Reconquista a partir de la ausencia, habiendo transcurrido más de diez meses de la asunción de la actual gestión del Gobierno Provincial, de un responsable político designado, dificultando el normal desempeño de las funciones y el acceso a servicios y trámites de manera descentralizada por parte de ciudadanos de todo el nodo con sede en Reconquista, e insta al Poder Ejecutivo Provincial a concretar a la brevedad el nombramiento de un funcionario responsable al frente de la mencionada delegación.

SALA DE SESIONES, 26 de noviembre de 2020.